

*Press Release*

## **2.053 Orang Berhasil Divaksin Pada Acara Vaksinasi Massal Oleh Waskita**

**Jakarta, Agustus 2021, PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Kode Saham: WSKT)** kembali mengadakan kegiatan vaksinasi massal yang bekerja sama dengan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta khususnya kelurahan Cipinang Cempedak. Acara vaksinasi massal ini dilaksanakan di Gedung Waskita Karya Heritage, Jalan MT Haryono, Kavling 10, Cawang, Jakarta Timur pada Sabtu (21/8) dan Minggu (22/8).

Acara ini turut dihadiri oleh Lurah Cipinang Cempedak Abdul Muin, Camat Jatinegara Endang Sofyan, dan Senior Vice President Quality, Health, Safety, Environment (QHSE) & System Division PT Waskita Karya (Persero) Tbk Subkhan. Saat membuka acara, Abdul Muin mengatakan bahwa dirinya bersyukur dengan adanya kegiatan vaksinasi massal yang diadakan oleh Waskita.

"Ini kali kedua Waskita menyelenggarakan vaksinasi massal, sebelumnya di Lapangan Institut Bisnis Nusantara (IBN) pada Juli lalu. Saya bersyukur sekali minat masyarakat sangat antusias untuk mengikuti vaksinasi massal ini," kata Abdul Muin.

Dalam kesempatan yang sama Camat Jatinegara Endang Sofyan "Saya berharap agar vaksinasi massal ini, apalagi tidak berbayar dan semua tenaga kesehatan prasarana difasilitasi oleh Waskita, sangat membantu masyarakat dan pemerintah untuk percepatan vaksinasi warga, khususnya di Kelurahan Cipinang Cempedak dan kec jatinegara sehingga terbentuk herd imunity dan kembali beraktifitas normal, tentunya dengan terus tetap menjalankan protokol kesehatan, beliau mendo'akan agar waskita selalu sukses dan terus bermanfaat bagi masyarakat luas, Sekali lagi terima kasih Waskita," lanjut Endang Sofyan.

Sementara itu, Subkhan menuturkan target Waskita untuk Sabtu dan Minggu ini adalah 3.000 peserta vaksinasi massal hampir sama dengan periode sebelumnya. Namun ternyata tercatat yang mengikuti acara vaksinasi massal berjumlah 2.070 orang, dikarenakan ada yg sudah vaksin ditempat yang lain dan sebagian lainnya ditunda karena kondisi asesment kesehatan. Meski demikian, Subkhan tetap bersyukur acara vaksinasi massal berjalan dengan lancar, aman, dan tertib.

"Target Kami memang 3,000 orang di Kelurahan Cipinang Cempedak bisa mengikuti vaksinasi massal. Untuk itu Kami sudah melakukan promosi ke warga-warga di Kelurahan Cipinang Cempedak. Namun tercatat selama dua hari vaksinasi massal ini digelar, terdaftar ada 2.070 orang yang mendaftar, dan yang berhasil divaksin ada 2.053 orang," ucap Subkhan.

Pada acara vaksinasi massal ini, ada 2 jenis vaksin yang disuntikkan yaitu Sinovac dan Astrazeneca. Subkhan berharap apa yang dilakukan Waskita bisa diikuti oleh BUMN Karya lainnya. "Waskita sangat peduli dengan kesehatan masyarakat dan mengurangi tingkat terjangkitnya Covid-19 ini, hal ini sesuai arahan dan komitmen direksi kami dalam upaya percepatan vaksinasi baik di lingkungan perusahaan, dan disemua proyek-proyek kami yang tersebar seluruh indonesia. Diharapkan acara ini juga selanjutnya bisa diikuti dan dilaksanakan oleh BUMN-BUMN khususnya BUMN Karya lainnya," tutur Subkhan.

## **Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk**

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

### **Corporate Secretary**

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: [waskita@waskita.co.id](mailto:waskita@waskita.co.id)

Website: [www.waskita.co.id](http://www.waskita.co.id)

Twitter: [@waskita\\_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita\\_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya